

PRESSEMITTEILUNG DER STADT LEONDING

Neues Logo für Leonding

„Wir alle sind Leonding. Das ist unsere Stadt. Wir erzählen ihre Geschichte.“ – unter diesem Motto steht das neue Logo für die viertgrößte Stadt in Oberösterreich, das Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek Freitagabend bei der Eröffnung des fünften Stadtfestes präsentierte.

Die Idee dahinter ist die Vielfalt, wie die Leondingerinnen und Leondinger den Namen ihrer Stadt aussprechen. *„Die Betonung reicht von „LEOnding“, „Londing“ bis hin zu „LeoNding“. Für die Alteingesessenen heißt unsere Stadt „Lauding“. Und genau diesen Unterschied machen wir zu einer gemeinsamen Geschichte“*, erzählt die Bürgermeisterin.

Für die Soundwave, die nun den Leonding-Schriftzug ziert, haben 100 Menschen aus allen 22 Stadtteilen im Alter von 3 bis 97 Jahren den Namen ihrer Stadt auf ihre persönliche Art ausgesprochen. Das neue Logo ist somit ein verbindendes Symbol und zeigt die Vielfalt der Stadt und ihren 31.000 Einwohnerinnen und Einwohnern.

Im Anschluss an die Logo-Präsentation trumpfte die Stadt mit einem bunten Angebot für Jung und Alt auf. Drei Tage lang wurde das Leondinger Zentrum zum Vergnügungspark, geschmückt mit einem vielfältigen Bühnenprogramm. Konzerte der Bands Skolka, deHiaschn, Indeed und 2:tages:bart, Auftritte der Leondinger Sport- und Kulturvereine sowie der Einsatzorganisationen lockten tausende Festgäste ins Stadtzentrum. An rund 60 Ständen gab es reichlich zu Essen, Trinken und vieles zu Erleben.

Familihtag am Sonntag

Am Sonntag starteten mehr als 100 Leondinger Familien mit einem gemeinsamen kostenlosen Frühstück in den dritten Festtag, der einige zusätzliche Attraktionen, wie etwa einen Klettergarten, eine Carrera Bahn oder Bastelstationen für die jüngsten Besucherinnen und

Besucher bot. Zur gleichen Zeit feierten die drei Freiwilligen Feuerwehren am Stadtplatz eine Feldmesse und ließen ihr neues Einsatzfahrzeug segnen. Nach einem schwungvollen Frühschoppen und einem gelungenen Konzert der Stadtkapelle endeten die Feierlichkeiten mit dem traditionellen Luftballonstart.

„Ich freue mich über den großen Andrang auf unserem Stadtfest und bedanke mich bei allen Gästen für ihren Besuch. Ganz besonders möchte ich den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aus dem Rathaus und dem Stadtservice, unseren Vereinen, Wirten, Geschäftsleuten, Blaulichtorganisationen und der Familie Schlader danken. Nur wenn alle an einem Strang ziehen, ist ein so großes Fest überhaupt möglich“, betont Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek.



Der erste Bieranstich von Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek ging bravurös über die Bühne.

Download: <https://www.cityfoto.at/content/de/fotogalerie/14981?img=1829197>



Das neue Logo präsentiert Leonding als moderne und dynamische Stadt.

Download: <https://www.cityfoto.at/content/de/fotogalerie/14981?img=1829180>



Eine Geburtstagstorte mit dem neuen Leonding-Logo aus dem Hause Jindrak.

Download: <https://www.cityfoto.at/content/de/fotogalerie/14981?img=1829182>

Fotos: Wilfried Skledar, Cityfoto

Weitere Fotos stehen auf www.cityfoto.at zur Verfügung.

Kontakt: Stadt Leonding, Stadtmarketing und Öffentlichkeitsarbeit, Mag. Marlene Siegl, E-Mail: marlene.siegl@leonding.at, Telefon: 0732 / 6878 8481